



Dúplex en venta en Turre, Turre

169.950 €

Referencia: R4994275 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 139m² Construído: 251m²





Inland Almeria, Turre

Esta espaciosa casa adosada / dúplex, ubicada en la bulliciosa ciudad de Turre, ofrece una oportunidad ideal para una vida cómoda o una inversión. Gracias a su ubicación central, se encuentra a pocos pasos del centro de la ciudad, que cuenta con una amplia gama de servicios, y a un corto trayecto en coche de las hermosas playas de Mojácar. La propiedad ha sido renovada con buen gusto a un alto nivel, y se han realizado cambios reflexivos para permitir que funcione como dos apartamentos separados si lo desea. Esta flexibilidad lo hace perfecto para aquellos que buscan generar ingresos por alquiler u operar un Bed and Breakfast. En la planta baja, encontrará un diseño bien equipado de un dormitorio y un baño, con una cocina moderna, un acogedor salón y un espacio exterior para relajarse. La planta baja también ofrece acceso a una pequeña terraza privada, ideal para disfrutar del aire libre. En la planta superior, la primera planta cuenta con tres amplios dormitorios, un elegante baño con ducha a ras de suelo y otra cocina moderna. Un encantador balcón se suma al atractivo de este piso, proporcionando un lugar encantador para relajarse. Hay un amplio espacio para la vida familiar o la posibilidad de alquilar parte de la propiedad para obtener ingresos adicionales. Las dos plantas están actualmente conectadas a través de la entrada principal, pero sería sencillo crear accesos separados para ambos niveles si se desea, ofreciendo la posibilidad de espacios de vida independientes. La propiedad también incluye un amplio garaje en la parte delantera, que ofrece un amplio estacionamiento y almacenamiento. Al entrar en la casa, es recibido por una sala de estar llena de luz con aire acondicionado para garantizar la comodidad. El salón se conecta a un comedor y una cocina moderna, con mucho espacio de almacenamiento y mostrador. Desde aquí, puede salir a su pequeña terraza privada. Además del salón, la planta baja también cuenta con un área adicional, ideal para usar como un comedor formal, una sala de juegos para niños o simplemente un refugio cómodo. El dormitorio principal de la planta baja incluye un baño en suite con ducha a ras de suelo, lo que garantiza la comodidad y la privacidad. En el primer piso, una gran zona de aterrizaje le da la bienvenida y conduce al primer dormitorio, que es un espacio amplio y luminoso con puertas dobles de madera que se abren a un balcón. A continuación, tiene la sala de estar, llena de luz natural y que da acceso al balcón. El baño modernizado ofrece otra ducha a ras de suelo, y los dos dormitorios adicionales, situados en la parte trasera de la propiedad, ofrecen vistas a los tejados. La cocina de esta planta, de nuevo, es moderna y funcional, con una puerta que se abre a una pequeña terraza. Esta propiedad ofrece una gran versatilidad, ya sea que esté buscando una casa familiar espaciosa, una inversión de alquiler o una oportunidad de Bed and Breakfast. Con su generoso espacio habitable, comodidades modernas y una ubicación privilegiada, definitivamente vale la pena verlo. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para concertar una cita. * 2 plantas * Construido 251 m² * Parcela 139 m² * Planta baja * Red de Agua * Red de Electricidad * Teléfono Posible * Internet Posible * Aire Acondicionado * Minusválidos * Terraza Privada * Garaje * 10 minutos en coche de la playa * 1 minutos en coche de las tiendas * IBI: 304,41€ anualmente * Tasa de basuras: 205,60€ anualmente



Características:

Características

Terraza Privada

Climatización

Aire Acondicionado

Aparcamiento

Garaje